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Claudia Galiazzo danzatrice/coreografa. Ha studiato con molti maestri della danza Contemporanea in Italia e all’estero tra cui: Enrica Salvatori, Michele Abbondanza, Caterina Sagna, Raffaella Giordano, Carolyn Carlson, Trudy Kressel, Larrio Ekson, Gigi Caciuleanu, Susanne Linke. Diplomata all’Accademia di Belle Arti a Venezia. Conduce laboratori di TeatroDanza, Danza Contemporanea  e partecipa a Concorsi, Festival, Mostre. Fra i suoi lavori: Presenze(2001), Traccia(2002), Schegge (2004), MF30(2005), L’Abitudine(2006), L’AbitudineII(2007), SenzaTitolo(2008).

Claudia Galiazzo dancer/choreographer.  She has studied with several Contemporary dance teachers in Italy and abroad including: Enrica Salvatori, Michele Abbondanza, Caterina Sagna, Raffaella Giordano, Carolyn Carlson, Trudy Kressel, Larrio Ekson, Gigi Caciuleanu, Susanne Linke. She has graduated from the Academy of Fine Arts in Venice. She has led Contemporary TheatreDance / Contemporary Dance workshops, and has participated in Competitions, Festivals, Exhibitions. Her works include: Presenze(2001), Traccia(2002), Schegge(2004), MF30(2005), L’Abitudine(2006), L’AbitudineII(2007), SenzaTitolo(2008).  

Claudia Galiazzo Tänzerin/Choreographin. Sie hat bei vielen Lehrern/innen für zeitgenössischen Tanz in Italien und im Ausland gelernt, u.a.: Enrica Salvatori, Michele Abbondanza, Caterina Sagna, Raffaella Giordano, Carolyn Carlson, Trudy Kressel, Larrio Ekson, Gigi Caciuleanu, Susanne Linke. Sie hat die Akademie der Schönen Künste in Venedig besucht und die Abschlussprüfung bestanden. Sie führt TheaterTanz- / zeitgenössischer Tanz-Workshops, und nimmt an Wettbewerben, Festivals, Ausstellungen teil. Unter ihre Werke: Presenze(2001), Traccia(2002), Schegge(2004), MF30(2005), L’Abitudine(2006), L’AbitudineII(2007),  SenzaTitolo(2008).  

